

Diputados y empresarios pretenden tomar por asalto el control político del país

Autor Administrator

Friday, 13 de May de 2016

Modificado el Thursday, 12 de May de 2016

Las personas implicadas "han reconocido financiamiento de partidos políticos de derecha y su participación".

(Caracas, Venezuela. Redacción Sumarium) " El ministro de Interior, Justicia y Paz, Gustavo González Lapez, se adelantó en rueda de prensa que diputados opositores y empresarios pretenden reeditar el espiral de violencia de febrero de 2014".

Asimismo, dijo que "la agenda violenta" de estos grupos pretenden "tomar por asalto el control político del país" que estas acciones desestabilizadoras "incitan a la violencia a través de la modalidad 'guarimbas'".

"Las investigaciones estratégicas ejecutadas tienen como objetivo salvaguardar la paz de la nación. Existen pruebas contundentes de la implicación de varios dirigentes políticos de la oposición venezolana en acciones de apoyo y financiamiento para la conformación de grupos generadores de violencia", agregó.

Comentó que el propósito de estos grupos "es causar zozobra, elevar los niveles de terror en el país y esquivar las vías democráticas" y explicó que este miércoles, personas "en actitud violenta pretendieron burlar las fuerzas de orden público para llegar al CNE".

Aseveró que "esto es parte del plan violento de derecha para planificar y ejecutar acciones contra funcionarios de seguridad" y añadió que en estos hechos resultaron heridos dos funcionarios de la Policía Nacional Bolivariana (PNB) cuando cumplían su deber durante dispositivo de seguridad dispuesto para garantizar libre tránsito.

"El doctor Idemar Garmendia, oficial de la PNB presenta mandíbula destrozada y pérdida de varios dientes consecuencia del impacto de una piedra. Abraham Ramón Campos, oficial de la PNB presenta traumatismo craneoencefálico producto de objeto contundente que impactó su cabeza", sumó.

González Lapez recalca: "Estos actos forman parte del plan de factores políticos contrarios a mecanismos democráticos y a instituciones del poder público nacional que pretenden perturbar la paz y el sosiego del pueblo venezolano".

Dijo que estas mismas acciones movieron a grupos violentos en el estado Zulia, luego del decreto Administrativo de

Carga Eléctrica: Véase a redes sociales varios sujetos contratados por activistas políticos de la derecha reclutaban personas para guarimbar con cierres de vías, quema de cauchos y atentados contra instituciones públicas.

Apuntó que las personas implicadas habían reconocido financiamiento de partidos políticos de derecha y su participación, entre los que destacaron el partido Voluntad Popular y el diputado del Clez, Lester Toledo.

Por estos hechos resultaron fueron aprehendidos: Jarvin Gabriel Sandoval, Juan José Díaz, Jimmy Helou Chebib y Enyerberth Enrique Soto.

Tenemos vinculaciones de estos sujetos con líderes políticos de la entidad, diputados y dueños de empresas transnacionales, enfatizó el Ministro al tiempo que expresó: «Aplicaremos el peso de la Ley contra aquellos que intenten sumir a nuestro pueblo en la desesperanza y el terror».

<http://sumarium.com/diputados-y-empresarios-pretenden-tomar-por-atalto-el-control-politico-del-pais/>